

Der 1. Deutsche Kinder-Erfindertag
03.10.2013



Im Rahmen der modell-hobby-spiel 2013 hat am Donnerstag (03.09.) der 1. Deutsche Kinder-Erfindertag stattgefunden. Knapp 50 junge Menschen haben ihre Erfinderrideen eingereicht, die ersten drei wurden auf der Messe prämiert. Ins Leben gerufen hat diesen Kinder-Erfindertag die Leipziger Messe zusammen mit Stefan Kaczmarek. Inspiriert wurde er von seinen beiden Töchtern, mit denen er gemeinsam vor fünf Jahren die Essknete erfunden hat.

Anmoderation:

Im Rahmen der modell-hobby-spiel 2013 hat am Donnerstag (03.09.) der 1. Deutsche Kinder-Erfindertag stattgefunden. Knapp 50 junge Menschen haben ihre Erfinderrideen eingereicht, die ersten drei wurden auf der Messe prämiert. Ins Leben gerufen hat diesen Kinder-Erfindertag die Leipziger Messe zusammen mit Stefan Kaczmarek. Inspiriert wurde er von seinen beiden Töchtern, mit denen er gemeinsam vor fünf Jahren die Essknete erfunden hat. Tim Kuchenbecker hat sich mit ihm unterhalten.